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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年１１月２５日（火曜日） 第２，５９２回     

【月間テーマ】 ロータリー財団活動               ＜例会報告 No.１８＞  ゲスト卓話 長井工業高等学校 

校長 宮野悦男 氏 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

 

ロータリークラブの徽章には決まりがあります。形

はもちろんの事、色はロイヤルブルーと金色です。ま

た、一色の場合はそれでもいいようです。それで今年

から金色の徽章と銀色の徽章が売られています。 

 先週の水曜日に６社で一緒に灯油の共同仕入れをし

ている会社の総会があり、前年比どの会社も１割減の

売り上げでした。その場の話で燃料電池車の話が出ま

した。トヨタのミライで売り出し価格が７２３万円位

とか、水素の価格が１００円から１５０円だ等という

事でした。皆さんは燃料電池車を運転したことがあり

ますか。後で思い出したことですが、私はありました。

東京ガスを見学に行った時に２回燃料電池車に乗せて

頂きました。最初は数年前、トヨタのランドクルーザ

ーで１億円との事でした。 

 

 

 

 

 

 

水素と空気中の酸素で電気を起こしモーターに伝えて

車を動かします。他に出てくるものは排水管から水だ

けです。次におじゃましたのは去年です。 

この時は水素ステーションの見学をしました。爆発性

が高いため安全性を重視した造りとなっていました。

いよいよ燃料電池車の運転です。最初は普通のハイブ

リット車と同様にタイヤの音だけがします。加速して

いくに従いエンジン音もなくストレスなく進みます。

踏めば踏むほど加速する感じでした。 

 ガス給湯器にも似たような物があります。最近のコ

マーシャルでエネファームという言葉を聞いたことが

あると思います。これは水素を含んだプロパンガス

C3H8 を特殊な膜を通し水素と空気中の酸素を反応さ

せ、熱でお湯を沸かし水と二酸化炭素を出します。興

味のある方は尾形さんか私にご相談ください。 

 

☆幹事報告 

・リバティーありがとうパーティーについて 

・ロータリーレイト 1ドル=112 円と本部より連絡が 

ありました。 

 

☆委員会報告 

親睦委員会（那須委員） 

12 月 16 日例会の後、クリスマスパーティーを行いま

す。 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

 

 

☆ゲスト卓話 長井工業高等学校 校長 宮野悦男 氏 

 

 

こんにちは。ゲストとしてお招きいただきありがと

うございます。今年 4月より長井工業の校長として赴

任してきました。7 年前まで 8 年間お世話になりまし

たので、長井市・長井工業は第 2の故郷としてなじみ

深くなっています。 

地元に就職する高校生が非常に多い。長井市で就職

する高校生が 6割でその中の 9割が地元に就職してい

る。山形県では飛びぬけた割合である。地元に残って

働きたいという郷土愛をさらに高校で鍛えて身に見つ

けたいと思っています。 

子供の成長に良いのは物語構造です。小説や映画を

みるのは、人間の成長を見たいからと思います。5 段

階の構造があり、成長したことを後で自分で知ること

ができる。学校の生徒にも物語構造をあてはめ、支援

するのが使命であると思います。先生も成長しなけれ

ばなりません。 

皆さんの事業所にも 3日間インターシップでお世話

になっているかと思います。インターシップも物語構

造で行く前と行った後では自分の成長を知る場である

と思います。 

本校は地域の苗代だと思います。学校の中は社会の

風はなく、温室であり、ビニールハウスのようなもの

です。少しずつお返しする子供を育てたいと思います。 

ヨーロッパは遊牧の文化なので優秀なオスがいれば

良いという考えで、日本のような助け合いの考えは根

本にない。これからの時代は生き延びるため、バラン

スが必要である。地域の将来のため頑張らせていただ

きます。 

日頃からご支援いただきありがとうございます。本

日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回例会予定 

・ゲスト卓話 長井税務署 署長 星市郎 氏 

 

☆出席報告 

11 月 25 日  報告者：横澤（寿）会員  

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

11/25 
29 

(0) 

21 

(0) 

72.41 

 ％ 
    

前 回 

(11/18） 

31 

(2) 

23 

(2) 

74.19 

 ％ 
3 

26 

（2） 

83.87 

％ 

前々回 

(11/9) 

30 

(1) 

20 

(1) 

66.67 

％ 
1 

21 

(1) 

70.00 

％ 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

・尾形 和夫 会員 

ゲストを歓迎して 

・瀬尾 雅広 会員 

ゲストを歓迎して 

・塚田 弘一 会員 

ゲストを歓迎して 

 

＜在籍年数表彰＞ 

・渡邊 亨 会員 17 年 

・瀬尾 雅広 会員 4 年 


